

Sehr geehrter Herr Hauptbrandmeister Sion,
lieber Karl.

Ich bedanke mich für die Überlassung der Kopien von Dokumenten der Löschzuggeschichte, sehe mich aber ganz offiziell veranlaßt auf eine Unkorrektheit hinzuweisen.

Du weist, daß ich über meinen Eintritt in die Eilendorfer Wehr mit den vorhandenen Angaben nicht in Übereinstimmung stehe, dies jedoch noch nicht anders belegen kann. Ich bleibe jedoch dabei, daß ich unmittelbar nach der Währungsreform 1948 bereits Mitglied des Löschzuges Eilendorf wurde.

Was nun aber das in der handschriftlichen Aufzeichnung angeführte Austrittsdatum angeht, ist dies nicht nur unkorrekt sondern einfach falsch. Richtig ist, daß ich im Mai 1951 den damaligen Wehrleiter Heinrich Lauter um meine Entlassung gebeten habe und im Laufe des Sommers 1951 auch dann ausgeschieden bin. Hierfür gibt es einen noch lebenden Zeugen, Beweis und auch Grund.

Im Februar 1951 lernte ich meine Frau kennen, von samstags nachmittags bis sonntags abends fuhr ich ab dann nach [REDACTED] und konnte somit nicht mehr an den Übungen, die durchweg sonntags morgens stattfanden, teilnehmen. Da man mich damals nicht für eine unbestimmte Zeit von den Sonntagsübungen befreien wollte, erfolgte mein Ausscheiden. Beweis ist aber auch noch, daß ich den Feuerwehrmann Josef Plum in Uniform, als Sargträger, mit beerdigt habe. Und dieser wird noch nach meinem angeblichen Ausscheiden in der Übungsliste weiter geführt.

Möglich ist jedoch, daß ich mit dem Protokollführer nicht auf gutem Fuß gestanden habe. Einige Ausbilder verfielen damals sehr schnell wieder auf militärischen Drill bei den Übungen, dies wurde von mir und einigen Kameraden nicht hingenommen. Richtig ist, daß ich dann zum Nachdruck einige Zeit an den Übungen nicht mehr teilgenommen

habe und sogar mit Austritt gedroht habe, falls keine Änderung bei den Übungen eintreten sollte.

Der Übungsablauf wurde geändert, die Marschübungen u.a. eingestellt und so blieb ich dem Löschzug "X" erhalten " .

Mag sein, daß in dieser Phase die Eintragung erfolgt ist ohne nachher berichtigt zu werden. *X stimmt nicht H. Sion*

Nur der guten Ordnung halber lege ich Wert auf meine Feststellung und verbleibe

mit kameradschaftlichem Gruß